



Intercédons pour le monde musulman !

Car Dieu a voulu que toute plénitude habitât en lui; il a voulu par lui réconcilier tout avec lui-même, tant ce qui est sur la terre que ce qui est dans les cieux, en faisant la paix par lui, par le sang de sa croix (Col 2.19-20).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

CAMEROUN : priez pour le nord du Cameroun, une région majoritairement musulmane où sévissent les terroristes de Boko Haram. Selon un étudiant en poste dans cette région, peu d'informations sont publiées, mais les zones situées le long de la frontière nigériane sont fréquemment attaquées, entraînant la mort tantôt de militaires, tantôt de civils. Dans les régions anglophones du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, le conflit civil est dans sa septième année. « Bref, il n'y pas encore vraiment la paix au Cameroun du côté du grand Nord et les Nord ouest et Sud ouest. Nous avons besoin de la prière pour ce pays. » Prions pour les églises, les écoles bibliques et les croyants de ces régions, afin que Dieu continue à les fortifier et à leur ouvrir des portes pour proclamer la Bonne Nouvelle de la paix à ceux qui les entourent.

TOGO : dans une ville fortement musulmane, ceux qui acceptent le Seigneur font l'objet d'une vive persécution de la part de leur famille. Les membres des églises dans la villes sont pour la plupart des personnes venues d'ailleurs pour y vivre et y travailler. Mais certains touchent discrètement la population locale. Un ancien étudiant diffuse sur les médias sociaux, à l'aide de simples téléphones portables, le service dominical et l'étude biblique hebdomadaire de son église. Les chercheurs rendent visite au pasteur dans un bâtiment à part, où il répond à leurs questions et enseigne à ceux qui veulent suivre Jésus. Il demande la prière concernant trois défis :

- La conversion ; beaucoup craignent les conséquences d'une découverte et hésitent à s'engager pour le Christ.
- L'achat de terrains pour les implantations d'églises ; il y est quasiment impossible, même pour une église existante, de se procurer de nouveaux terrains.
- L'établissement prochain d'une annexe dans une autre ville fortement musulmane. Prions pour qu'un terrain soit miraculeusement mis à disposition pour ce projet et que l'Esprit ouvre le cœur des gens pour qu'ils acceptent les ouvriers et leur message du salut.

Index mondiale de persécution 2023 : Mauritanie (20/50)*

La République islamique de Mauritanie, située en Afrique de l'Ouest, compte environ 4,6 millions d'habitants, presque tous musulmans en vertu de la culture et de la loi. Tous les 10 groupes ethniques indigènes sont considérés comme non atteints, et les quelques centaines de croyants parmi eux risquent d'être expulsés de la famille, maltraités ou accusés d'apostasie devant les tribunaux en cas de découverte. Même les chrétiens expatriés ont du mal à se rencontrer, parce qu'ils sont soupçonnés de faire de l'évangélisation auprès des musulmans. Bien qu'illégale, la pratique séculaire de l'esclavage se poursuit, les Maures blancs (d'origine arabo-berbère) réduisant en esclavage ou discriminant les Maures noirs (Africains noirs arabophones). Prions :

- pour les quelques croyants, afin que l'Esprit les encourage et les guide vers d'autres croyants, en personne ou en ligne, et vers des ressources qui les aideront à grandir dans leur foi ;
- pour que de nombreuses personnes aient accès aux Écritures et aux enseignements dans leur propre langue via Internet ; la plupart des groupes disposent de portions d'Écritures ou du Nouveau Testament en format audio ;
- pour que ceux qui sont réduits en esclavage - et ceux qui les dominent - connaissent la liberté intérieure qu'offre Jésus à tous ceux qui sont esclaves du péché ;
- pour que le Seigneur se révèle de manière surnaturelle à ceux qui le cherchent ;
- pour des portes ouvertes permettant aux croyants de partager leur foi et aux ouvriers de venir servir ici.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.